

2009-2010 年度 R.I. 会長 ン・ケニー John Kenny Rotary International President

<本年度クラブ会長方針>

No.1039

ロータリーの未 **あなたの手の**

っぱり 大須口·

犬飼さんお世話になりました。

ニコボックス

例会場 名古屋東急ホテル 例会日 木曜日 12:30 承 会 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F 長 事務局 幹 事 柴岡 正将 電 話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008 http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

第1225回例会

平成21年7月23日 (木) 於 名古屋東急ホテル

会員63名

52 名中45 名出席出席計算数

前々回出席率98 出席率86·54% 21 %

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 揮 前田

ピアノ伴奏 玲子

西名古屋分区13 RC、会員総数

派遣青少年交換学生

岡村

昂幸くん

ス

観永さんの息子さん

玄くん

川畑さんよろしくお願いします。 川畑さん、 子さい うまく判りやすくお話 草 野 勝彦 明 います。

岡村くん元気ですか?子供がおせ 尚村君お帰りなさい。 暑いですね。 岩崎 岡村 了晟 征 隆德

話

憧れの上高地でおいしい空気と美

一元気をもらいました。

わになります。

観永

一Mについて

先日は尾上さんありがとうござい

前田

た。ガバナー補佐の最重要課題は 地区ガバナー補佐に就任されまし 正式に草野勝彦さんが第2760 新しい年度了月に入りまして、 ガバナー補佐幹事 川畑 会長挨拶

内藤

明

2. テーマについて

プトについて

合掌するばかりです。 残念です。淋しくなりました。唯 飼芳雄さんには急逝されまして、 先週は岡村昂幸君が帰国し、ラ 皆さん、こんにちは。 会員の犬

ように」という願いが込められて 会の皆さん及び、ホストファミリ くるように」、歩みの遅い牛のナス ます。足の速い馬であるキュウリ 幹や割り箸等を四本刺して足とし 馬、ナスを牛に見立て、折った麻 とあの世の間を故人の霊魂が行き ウラが帰りました。国際奉仕委員 来する為の「精霊馬」。キュウリを ーのご家族には大変ご苦労様でし には「あの世へ帰るのが遅くなる には「あの世から早く家に戻って お盆の話の第二弾です。この世 御礼申し上げます。 です。 を重ねてまいりましたが、新年度 209日と迫ってまいりました。 基本方針を形作るべく、毎月協議 表示されている通り当日まであと ストをつとめるインターシティミ 1160名を対象に名古屋大須口 に入りましたので、毎月一回例会 にこの東急ホテルで開催されます。 ーティングが来年2月18日(木) ータリークラブが総力をあげてホ

いて、考えてみては如何でしょう。 連綿と続いている「いのち」につ 今年のお盆は家族の事、 そして遠い過去から今日迄、 先祖の たいと思います。 で進捗状況を発信させていただき

たします。 それでは、 容を以下の順序に従ってご説明い で、協議を重ねてまいりました内 協力の程よろしくお願い致します。 せながら、名古屋大須ロータリー きたいと思っておりますので、ご クラブ全体のIMに進化させてい そして、皆様のご意見を反映さ 今まで 一M実行委員会

何といっても-Mを成功させる事 3.具体的にこのテーマをどのよう 4.そしてその活動提案を一Mでど のように説明しようとしている に実現していくのかについて のかについて

です。具体的にはホストクラブが タリアンの全員討論会ということ せざるを得ません。また有名講師 ます。従いまして、その内容を全 るべきかを提示してその内容をみ 打ち出し、その趣旨説明を行い、 が、直訳しますと都市に集うロー いてですが、本来一Mとはつまり という一Mの本来の姿からかけ離 上過去行われていたパストガバナ て網羅しようとすると時間の関係 んなでミーティングする場であり 具体的にどのような奉仕活動をと て必要と思われるテーマを明確に これからのロータリー活動におい インターシティミーティングです による単なる講演はミーティング -の紹介や各クラブの紹介は割愛 まず、基本的なコンセプトにつ

今までは 一M実行委員会の中で



ています。

大ので講演会形式はやめます。

大ので講演会形式はやめます。

そこで一番重要となるテーマで そこで一番重要となるテーマで アポメインテーマを 『今、地球のすがメインテーマを 『今、地球のすがメインテーマを 『今、地球のすがメインテーマを 『今、地球の

で私たちロータリアンがさきがけ 後さらに多くなっていく状況の中 その水をめぐる紛争が世界的に今 今でもペットボトルの水の方がガ えとのどの渇きに苦しむ時代が近 刻になり水の価格が上昇し、それ 口増加により、さらに水問題は深 れます。現代では、地球温暖化や が世界中いたるところで見受けら 飲料水の確保がままならない地域 ように出てくる水ですが、今でも ソリンよりも価格が高いのです。 い将来起こると言われています。 アジア・アフリカを中心とした人 に連動して食料価格も高騰し、飢 日本では、蛇口から当たり前の

要があるのです。り上げ、世に警鐘を打ち鳴らす必となってこの水問題の重要性を取

ようか?

を 大事を喚起させようではありませ が。この第2760地区、西名 です。この第2760地区、西名 です。この第2760地区、西名 です。この第2760地区、西名 を発信し具体的な がら全世界のロー を発信し具体的に、 をです。

ています。
それでは、具体的にどのようにていますが、私たちのロータリーは素晴しい団体で、未来の奉仕活動素晴しい団体で、未来の奉仕活動を実践していくための計画をもうとが、私だちのロータリーはる。

この重点分野の中の、「平和と紛クトを支援するというものです。クトを支援するというものです。の夢計画と呼ばれるもので、6つの夢計画と呼ばれるもので、6つの夢計画と呼ばれるもので、6つの夢計画と呼ばれるもので、6つ

争予防」そして「水と衛生設備」 の2つの分野が今回のテーマに適 の2つの分野が今回のテーマに適 をいます。従って、世界の全ての 会します。従って、世界の全ての 会の目途はたっているのです。あ 金の目途はたっているのです。あ を必要なものは、我々ロータリア と必要なものは、我々ロータリア と必要なものは、我々ロータリア と必要なものは、我々ロータリア

> まず、初めに、 まず、初めに、 まず、初めに、 はます。 かに説明し説得 ります。

スピーチしてもらいます。 中野ガバナー補佐より今回の一M 草野ガバナー補佐より今回の一M 草野ガバナー補佐より今回の一M 草野ガバナー補佐より今回の一M

認識させていこうと考えています。認識させていこうと考えています。別のロータリー財団の未来の夢計画にロータリー財団の未来の夢計画にのロータリアンに示しながら、質のロータリアンに示しながら、質のアータリアンに示しながら、質のアータリアンに示しながら、質が、に対する実活動の必要性を認識させていこうと考えています。認識させていこうと考えています。

P10が開催されます。 また、丁度来年は愛知県でCO

お互いが遵守する条約に賛同したとを目的にした国際間の約束をを支える生物の多様性を保全するの生物の多様性を保全するの生物のでは、私たちの命と暮らしの生物多様性条約締約国会議」とのP10とは、正式には「第10

国々の地球環境保全の会議です。 国々の地球環境保全の会議です。

います。 そのものの水を取り巻く環境の重 らの情報発信だけではなく、地球 ただくための手段として、登山家 要さをお話していただきたいと思 ます。それは単に山を登る行動か 可欠な水の大切さを訴えてもらい う目から『水』の重要性、必要不 ストとしてお招きし、登山家とい 界初登頂者の田部井淳子さんをゲ で世界最高峰エベレストの女性世 の全ての生物の絶滅につながると 〇〇万種の生物種のものであり、 はなく、地球上に生息する約30 アピールをより参加者にご理解い いう内容をアピールするものです。 これ以上の生態系の破壊は地球上 今回の私たちの一Mでは、この つまり水は、人類だけのもので

そして最後に、かつてロータリーをしてもらう場とします。 してもらう場とします。

われてきた内容の概略ですが、ビ以上が一M実行委員会で話し合



また、音楽については照井さんより、ジュアルについては田崎さんより名

させていただきます。
田の一M実行委員会よりの報告と
田の一M実行委員会よりの報告と
書が担表を発表していただき、本
書後に鬼頭さんより名置全員の役

帰国報告 一日 一日村 - 昂幸

(原稿は次号に掲載致します。)

8月6日(木)例会の案内

*会長幹事懇親会ガバナー補佐訪問

4F「桐の間」 11時30分~12時10分

3.5 「梅の間」 3.5 「梅の間」 3.5 「梅の間」 3.5 である 3.5 である

8月12日(火)~15日(金)事務局夏期休暇

広報委員会

浅井 隆宣・横内 恭吉田 明夫・近藤 明美